



## **»Ich ziehe in einen Bauwagen«**

Zusammen mit anderen gründe ich einen Bauwagenplatz. Wir sind eine bunte Mischung aus Studenten, Azubis, Berufstätigen und Familien mit Kindern. Für mich geht damit ein Traum in Erfüllung. Ich will schon lange naturnah leben, mich an den natürlichen Tages- und Nachtzeiten orientieren und überhaupt möglichst viel draußen sein. Auf eBay habe ich für 2500 Euro einen alten Bauwagen ersteigert. Ich bau ihn aus und isoliere ihn gründlich, damit ich das ganze Jahr über darin wohnen kann, auch im Winter. Mein Strom wird aus einer Solaranlage kommen. Für die Grundstückspacht, Gemeinschaftsräume wie den Küchen- und den Toilettenwagen, Strom und Wasser wird jeder von uns etwa 150 Euro im Monat zahlen. Wenn alles klappt, eröffnen wir den Platz im Frühsommer.

Lisa Schütz, 22, studiert Theaterpädagogik an der Hochschule Ottersberg bei Bremen